



### **La Commission européenne nomme le nouveau chef de sa Représentation à Paris**

La Commission compte des représentations dans chacun des 28 États membres de l'Union européenne, ainsi que des bureaux à Barcelone, Belfast, Bonn, Cardiff, Édimbourg, Marseille, Milan, Munich et Wrocław. Les représentations sont les yeux, les oreilles et la voix de la Commission sur le terrain. Elles interagissent avec les autorités nationales et les acteurs locaux, et informent les médias et le public sur les politiques de l'Union. Les représentations tiennent la Commission au fait des événements marquants qui se produisent dans les États membres. Le 14 mars dernier, la Commission européenne a nommé Isabelle Jégouzo en tant que chef de la Représentation de la Commission européenne à Paris. Elle a pris ses fonctions le 16 mars. Madame Jégouzo occupait depuis octobre 2012, le poste de Secrétaire générale adjointe au sein du Secrétariat général des affaires européennes (SGAE), service rattaché au Premier ministre français. Titulaire d'une maîtrise en droit communautaire de l'Université Paris I Panthéon-Sorbonne, elle est entrée en 1987 à l'École nationale de la magistrature, après ses études à l'Institut d'études politiques de Paris. En tant que magistrate, elle a commencé sa carrière au Tribunal de Rouen, puis au Ministère de la Justice et au Ministère du Travail. Elle a été responsable des relations internationales à l'École nationale de la magistrature, et conseillère à la Représentation permanente de la France auprès de l'Union européenne à Bruxelles de 2002 à 2003. Elle a également travaillé à la Direction générale Justice, liberté et sécurité au sein de la Commission européenne, puis à l'Office de lutte anti-fraude de la Commission européenne (OLAF) où elle a occupé divers postes.